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BESCHLUSSVORLAGE  
 

- öffentlich -  A.10/326/2017 

 
 

Sachvortragende/r Amt / Geschäftszeichen 

Oberbürgermeister Matthias Thürauf Amt für Personal und Organisation  

  

Sachbearbeiter/in: Marion Dörschner 

 
 
Anfragen und Anregungen 
 

Beratungsfolge Termin Status Beschlussart 

Stadtrat 26.05.2017 öffentlich Kenntnisnahme 

 
 
 
Herr Sauer 
Die Parkplätze an der Goldschlägerhalle sind auf der anderen Seite des Gebäudes als der 
Eingang. Wann ist eine Zugänglichkeit der Halle von der Parkplatzseite her möglich? 
 
Herr Klingenberg, Referent für Interne Dienste und Schulen 
Die Halle soll von allen Seiten geöffnet werden. Die Verwaltung wird hier den Schließdienst 
informieren. 
 
 

 
Herr Reiß 
In einem Leserbrief wurden Probleme mit der Zugänglichkeit der Notausgänge bei einer 
Veranstaltung im Markgrafensaal angesprochen. Gibt es dafür Regelungen? 
 
Herr Klingenberg, Referent für Interne Dienste und Schulen 
Es gibt für den Markgrafensaal einen Bestuhlungsplan der gerade im Hinblick auf das 
Brandschutzkonzept unbedingt eingehalten werden muss. Er wird der Sache weiter 
nachgehen, bisher hat er vom Saalmeister keine Rückmeldung erhalten. 
 
 

 
Frau Stengel 
Liegt der Umbau des alten DG’s im Zeitplan? 
 
Herr Klingenberg, Referent für Interne Dienste und Schulen 
Kann dies momentan nicht mit Sicherheit sagen, ein aktualisierter Bauzeitenplan liegt noch 
nicht vor, befindet sich aber in Vorbereitung. Sobald Näheres bekannt ist wird er die 
Öffentlichkeit informieren. 
 
 

 
Frau Freller 
Es ist möglich tote Haustiere am Recyclinghof abzugeben. Es gibt dort einen Kühlbehälter 
dafür in den die Tiere gelegt werden können. 
Die Kühlung dieses Behälters ist defekt, der Verwesungsgeruch ist untragbar und es wird 
durch die jetzt kommende Hitze immer schlimmer. 
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Herr Oberbürgermeister Thürauf 
Zuständig dafür sind die Stadtdienste, die Beschwerde wird weitergegeben. 
 
 

 
Herr Dr. Brunner 
An der Goldschlägerhalle tun sich im Außenbereich noch Lücken auf. Wird die Anbringung 
eines Ballfangzaunes am Fußballplatz nochmal geprüft? 
 
Herr Klingenberg, Referent für Interne Dienste und Schulen 
Im Außenbereich stehen noch Arbeiten aus die in den Sommerferien erledigt werden. 
 
Es wird quer zur Halle gespielt, mit den Anwohnern gibt es keine Probleme. Wenn in der 
Längsrichtung gespielt wird können durchaus Bälle auf die Halle fliegen. 
Für einen Ballfangzaun müsste eine Summe im fünfstelligen Bereich investiert werden. 
 
 

 
 
Herr Dr. Brunner 
Es liegen Elternbeschwerden vor, dass es in der Schultoilette des AKG zwischen Westbau 
und Atrium eine sehr starke Geruchsentwicklung gibt. Gibt es Planungen für eine Sanierung? 
 
Herr Klingenberg, Referent für Interne Dienste und Schulen 
Mit Schultoiletten gibt es häufig Schwierigkeiten wenn die Hygiene nicht eingehalten wird. Er 
hat aber bisher nichts von Geruchsproblemen dort gehört, die Toilette wird täglich gereinigt. 
Eine Sanierung ist nicht vorgesehen. 
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